

Laer, 29.04.2019

Pressemitteilung

Große Beteiligung bei der Saisonöffnung des TC-Blau-Weiß Laer.

Mit einer Beteiligung von über 30 Aktiven eröffnete am vergangenen Sonntag der Tennis Club-Blau-Weiß Laer den Start in die Sommersaison. Die Saison Eröffnung, wurde durch das Damen 50 und Herren 30 Teams organisiert. Bei sonnig-kaltem Frühlingswetter und einem Schleifchenturnier konnten sich die Spieler nach der Hallensaison im Winter wieder an das Spielen im Freien gewöhnen, ein wichtiger Aspekt für die schon bald stattfindende Wettkampfsaison der Mannschaften. In der kommenden Woche beginnt wieder der reguläre Trainingsbetrieb auf der Anlage. Die Trainingszeiten können auf der neugestalteten Homepage (www.tc-laer.de) eingesehen werden. Ab kommenden Freitag, den 3.5.2019, beginnt um 17 Uhr wieder das Tennis Training der Kinder im Grundschulalter.

Gez. Jörg Becker
2. Vorsitzender und Pressewart
TC Blau-Weiß Laer

